

TRUSTEQ verstärkt Geschäftsführung: Wir gratulieren Dr. André Schweizer

München, 03.04.2025 – Das Beratungsunternehmen TRUSTEQ verstärkt seine Geschäftsführung mit Dr. André Schweizer. Gemeinsam mit Torsten Klein und Morten Hohnschild wird Dr. André Schweizer künftig die strategische Ausrichtung des Unternehmens entscheidend mitgestalten. Neben seinen Tätigkeiten als Artificial Intelligence Service Pillar Lead fokussiert er sich zukünftig im Rahmen der Geschäftsführung auf die Weiterentwicklung und Umsetzung digitaler Strategien, den Ausbau KI- und datengetriebener Beratungsleistungen sowie die Positionierung von TRUSTEQ als führende IT-Beratung.

Dr. André Schweizer hat die erfolgreiche Entwicklung des Unternehmens maßgeblich als Partner und Leiter des Bereichs Artificial Intelligence mitgestaltet. Seine Expertise in den Bereichen Cybersecurity, Künstliche Intelligenz und digitale Transformation basiert sowohl auf herausragenden akademischen Leistungen — unter anderem am Fraunhofer-Institut für Angewandte Informationstechnik FIT an der Universität Bayreuth und dem MIT in Boston — als auch auf seiner umfangreichen Erfahrung als IT-Berater, Unternehmer und Gründer.

CEO Torsten Klein betont: "André kombiniert strategische Weitsicht mit einer beeindruckenden Umsetzungskraft. Seine Berufung in die Geschäftsführung ist eine logische Folge seines herausragenden Engagements und Erfolgs bei TRUSTEQ."

Morten Hohnschild ergänzt: "Ich freue mich außerordentlich, dass André uns in der Geschäftsführung unterstützt. Damit halten wir TRUSTEQ weiterhin als ausgezeichnete und erstklassige Beratung auf Wachstumskurs."

"Die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit unserem Team und unseren Kunden motiviert mich jeden Tag aufs Neue. Ich freue mich darauf, in meiner erweiterten Verantwortung die digitale Zukunft von TRUSTEQ aktiv zu gestalten.", bekräftigt Dr. André Schweizer.



Über TRUSTEQ

TRUSTEQ ist ein auf Artificial Intelligence, Cloud Engineering, Cybersecurity, ESG und IT-Strategie spezialisiertes und ausgezeichnetes Beratungsunternehmen mit Standorten in München, Köln und Zagreb. Erst 2021 gegründet, zählt das Unternehmen heute bereits über 70 Mitarbeitende und plant, durch organisches und anorganisches Wachstum weiter zu expandieren, um der großen Nachfrage im Markt gerecht zu werden. Das schnell wachsende und interdisziplinäre Team unterstützt führende Organisationen insbesondere im Bereich Financial Services bei der Implementierung innovativer Lösungen sowie effektiver Beratungskonzepte, um Projekterfolge sicherzustellen.







Kontakt

E-Mail: kontakt@trusteq.de Website: <u>www.trusteq.de</u>